

Atletismo cubano en mayo a mítines en cuatro continentes



Campeonas mundiales del 4x400 (Almanza, Zurian, Veitía y Roxana)

La Habana, 9 may (RHC).- Una veintena de las primeras figuras del atletismo cubano, incluidas las campeonas mundiales del relevo 4x400 Roxana Gómez, Rose Mary Almanza y Zurian Hechavarría, competirán en lo que resta de mayo en varias lides atléticas en Europa, Asia, América y África.

Según anunció este martes la Comisión Nacional de Atletismo, además del trío de lujo de la posta femenina larga campeona en Silesia-2021, en la lista se incluyen las triplistas Liadagmis Povea y Leyanis Pérez y el saltador de altura Luis Enrique Zayas.

Aunque muchos atletas cubanos se estrenaron al aire libre extrafrontera de manera exitosa en los recientes Juegos del

ALBA, la lid en Venezuela no está reconocida por World Athletics (WA) por lo que sus resultados no suman puntos para el ranking del orbe.

Por ello, tendrán que seguir buscando en próximas competiciones su clasificación al Mundial de Mundial de Budapest- 19 al 27 de agosto - , ya sea por la marca mínima o el ranking mundial.

El primero de los mítines en el exterior será el New Life Invitational, el sábado en Bahamas, donde estarán 12 cubanos, entre ellos Roxana, los reaparecidos Zurian (400 vallas) y Yoandys Lescay (400 y 200), y jóvenes prometedores como los velocistas Yarima García y Reinaldo Espinosa, Aniel Molina (longitud) y Daily Cooper (800 m).

Roxana, también finalista olímpica en Tokio-2020, logró en los Juegos del ALBA 50.73 segundos, pero al no ser reconocida esa marca por la WA, ostenta como mejor registro de la temporada el 51.53 logrado en marzo en el Estadio Panamericano de La Habana, que aún no le da el boleto a Budapest-2023.

La mejor corredora cubana del momento tendrá dos competencias en mayo, la de Bahamas y otra el 28 de mayo en Forbach, Alemania, en busca de bajar de los 51 segundos, marca mínima exigida para estar en el mundial.

Tras una destacada temporada invernal (sala), dos de las mejores ubicadas en el ranking son las triplistas Leyanis Pérez (sexta del escalafón) y Liadagmis Povea (octava) y ambas están inscritas en la parada de la Liga del Diamante de Rabat (Marruecos), el 28 de mayo, mientras que dos días antes debutará al aire libre el campeón panamericano de Lima-2019 y quinto mundial en Doha, Luis Enrique Zayas, en Jaen (España).

El 27 de mayo en Taipei de China competirá el joven talento del salto de longitud Alejandro Parada, subcampeón mundial sub-20 en Cali-2022 y dueño de una marca de 8.15, lo mejor de su vida, en marzo pasado.

Los mítines finales del mes para los cubanos están previstos para Forbach (Alemania) y Montreuil (Suiza).

Además de Roxana, en la ciudad alemana se presentarán Almanza (800m), Cristian Nápoles (triple) y Shainer Reginfo (100m), mientras que en Suiza repetirán Almanza y Reginfo y hará su estreno la discóbola Silinda Morales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/322142-atletismo-cubano-en-mayo-a-mitines-en-cuatro-continentes>



Radio Habana Cuba